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SÉRIE “FÉ” 

ESTUDO 4: POUCA FÉ 

 

Texto: Mateus 8:10, 26 

 

10 Ao ouvir isso, Jesus admirou-se e disse aos que o seguiam: "Digo-lhes a 

verdade: Não encontrei em Israel ninguém com tamanha fé.  

 

26 Ele perguntou: "Por que vocês estão com tanto medo, homens de pequena fé? " 

Então ele se levantou e repreendeu os ventos e o mar, e fez-se completa bonança. 

  

Hoje examinaremos o que significa ter POUCA FÉ. Todos nós precisamos examinar a nós 

mesmos e ver como podemos melhorar. 

 

1-) A POUCA FÉ GERA PREOCUPAÇÕES EXAGERADAS 

 

Mateus 6:30-32 

30 Se Deus veste assim a erva do campo, que hoje existe e amanhã é lançada ao 

fogo, não vestirá muito mais a vocês, homens de pequena fé? 

31 Portanto, não se preocupem, dizendo: ‘Que vamos comer? ’ ou ‘que vamos 

beber? ’ ou ‘que vamos vestir? ’ 

32 Pois os pagãos é que correm atrás dessas coisas; mas o Pai celestial sabe que 

vocês precisam delas. 

  

A POUCA FÉ faz com que nos preocupemos demasiadamente com as coisas dessa vida. 

 

Jesus citou o cuidado providencial de Deus na natureza como uma razão para que não nos 

preocupemos 

 



• Se uma planta ou um pássaro confiam nas providencias do Criador, quanto 

mais nós que somos criados a imagem e semelhança Dele...  

• Quantas vezes você foi surpreendido com o cuidado de Deus,  

• Quantas vezes experimentamos os livramentos operados por Ele em nossa 

direção... 

 

 

Provérbios 28:19 - Certamente, devemos trabalhar para desfrutar de Suas 

bênçãos, mas não devemos nos preocupar demasiadamente. 

 

Mateus 6:33 - Devemos buscar primeiro o Seu Reino. 

 

Lucas 8:14 - Concentrar-nos nas preocupações da vida nos deixa infrutíferos e 

infelizes. 

 

 

2-) A POUCA FÉ NOS DISTRAI 

Mateus 14:26-31 

 

26 Quando o viram andando sobre o mar, ficaram aterrorizados e disseram: "É um 

fantasma! " E gritaram de medo. 

27 Mas Jesus imediatamente lhes disse: "Coragem! Sou eu. Não tenham medo! " 

28 "Senhor", disse Pedro, "se és tu, manda-me ir ao teu encontro por sobre as 

águas". 

29 "Venha", respondeu ele. Então Pedro saiu do barco, andou sobre a água e foi na 

direção de Jesus. 

30 Mas, quando reparou no vento, ficou com medo e, começando a afundar, gritou: 

"Senhor, salva-me!” 

31 Imediatamente Jesus estendeu a mão e o segurou. E disse: "Homem de pequena 

fé, porque você duvidou? 

 



Pedro demonstrou ter grande fé, afinal ele foi o único discípulo a sair do barco para andar 

sobre as águas; mas a DISTRAÇÃO desviou os seus olhos de Jesus e se concentrou na 

tempestade, fazendo-o afundar. 

 

Como cristãos, devemos manter os olhos fixos em Jesus, assim como está descrito em 

Hebreus 12:2 e mantendo o foco no caminho que devemos andar - Provérbios 4:25-27. 

 

 

3-) A POUCA FÉ PRIORIZA O NATURAL 

 

Mateus 16:6-12 

 

6 Disse-lhes Jesus: "Estejam atentos e tenham cuidado com o fermento dos 

fariseus e dos saduceus". 

7 E eles discutiam entre si, dizendo: "É porque não trouxemos pão". 

8 Percebendo a discussão, Jesus lhes perguntou: "Homens de pequena fé, por que 

vocês estão discutindo entre si sobre não terem pão? 

9 Ainda não compreendem? Não se lembram dos cinco pães para os cinco mil e de 

quantos cestos vocês recolheram? 

10 Nem dos sete pães para os quatro mil e de quantos cestos recolheram? 

11 Como é que vocês não entendem que não era de pão que eu estava lhes falando? 

Mas tomem cuidado com o fermento dos fariseus e dos saduceus". 

12 Então entenderam que não estava lhes dizendo que tomassem cuidado com o 

fermento de pão, mas com o ensino dos fariseus e dos saduceus.  

 

Observem que Jesus advertiu seus discípulos acerca do fermento (ensinamentos) dos 

fariseus e saduceus, mas seus discípulos imediatamente pensaram em (pão físico), pois 

aqueles que tem POUCA FÉ priorizam o que é natural e não o que é eterno!  

 

Jesus não se referia ao fermento (alimentação), mas ao fermento (ensinamentos), quando 

estamos com POUCA FÉ, não conseguimos distinguir aquilo que realmente é importante e 

focamos naquilo que é urgente. 

 



Exemplo: Quando estamos “fracos” na FÉ, ou com POUCA FÉ, vivemos quase que 

exclusivamente para as coisas desse mundo... Os prazeres, as preocupações, as duvidas 

e deixamos o que é eterno em segundo ou terceiro plano.  

 

Em 2 Coríntios 5:7 nos exorta a "andarmos por FÉ, não por vista". Não podemos permitir 

que nos concentremos nas coisas físicas quando devemos nos concentrar em coisas 

espirituais. 
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